



Hauptstraße 10
2721 Bad Fischau-Brunn
www.fischauer-thermalbad.at
info@fischauer-thermalbad.at
Tel. 02639/2222

Ein Betrieb der Marktgemeinde Bad Fischau-Brunn
Wiener Neustädterstraße 1 | 2721 Bad Fischau-Brunn

Winter Öffnungszeiten*

MO	geschlossen	
DI	Herrensauna	14:00 – 22:00 Uhr
MI	Damensauna	14:00 – 22:00 Uhr
DO	Gemischte Sauna	14:00 – 22:00 Uhr
FR	Gemischte Sauna	14:00 – 22:00 Uhr
SA/SO	Gemischte Sauna	14:00 – 22:00 Uhr

* gültig bis 28.04.2018

IMPRESSUM

Herausgeber: Marktgemeinde Bad Fischau-Brunn
Konzept | Text | Gestaltung:
dagner.partner communication + design
www.dagnerpartner.at
Fotos: Lukas Dostal | www.lukasdostal.at

Wir danken der Firma **VOSSEN** für die Bereitstellung der
Saunakills, Saunatücher und Bademäntel.

Wellness und Genuss



FISCHAUER
THERMALBAD



Erlebnis für alle Sinne

Das Fischauer Thermalbad mit seinem authentischen Ambiente aus der k.u.k.-Zeit bietet wohlthuende Regeneration für alle Sinne: Nach einem entspannenden Aufguss im neu gestalteten Saunabereich mit einer neuen Bio-Sauna lässt es sich im kristallklaren Quellwasser bei konstanten 19° Celsius genussvoll abtauchen und so neue Energie für den Alltag tanken. Anschließend lädt das Bad-Restaurant zu köstlichen Schmankerln aus der heimisch-regionalen und mediterranen Küche, um auch Ihren Magen zu verwöhnen.



Wellness-Erlebnis

Der neu gestaltete Sauna-Bereich sorgt für eine noch umfassendere Entspannung für Körper, Geist und Seele. Denn die neue Bio-Sauna mit innovativer Farblicht-Therapie bietet nun zusätzlich auch jenen ein relaxtes Wellness-Erlebnis, die es nicht zu heiß wollen. Damit verfügt das Fischauer Thermalbad nun insgesamt über drei verschiedene Saunen, die für eine natürlich gesunde Entschleunigung des Körpers in unserem hektischen Alltag sorgen.



Aufguss-Erlebnis

In der neu renovierten klassischen Sauna wird weiterhin der heiÙe Aufguss nach finnischer Art zelebriert. Bei einer Durchschnitts-Temperatur von ca. 80-100° Celsius und einer relativen Luftfeuchtigkeit von ca. 10-20 % kommen all jene in den Genuss, für die das Zischen des kalten Wassers auf den heißen Steinen wie Musik in den Ohren klingt.



Infrarot-Erlebnis

Neu sind auch die modernen Infrarot-Liegen im Wellness- und Ruhebereich, wo es sich nach dem Sauna-Erlebnis so richtig angenehm entspannen lässt. Lehnen Sie sich zurück und genießen Sie, wie das Licht der beiden Infrarot-Einheiten erst langsam Ihren Rücken und dann Ihren ganzen Körper mit wohliger Wärme umgibt!



Genuss-Erlebnis

Kulinarischen Genuss findet man anschließend im Thermalcafé und im neu gestalteten Bad-Restaurant. Hier verwöhnen Adela und Thomas Gularas ihre Gäste ganzjährig mit griechisch-mediterranen und regional-heimischen Speisen, die täglich frisch zubereitet werden. "Kali órexi" – guten Appetit! Für Events und private Feiern bietet das renovierte Pumpenhaus genau das passende Ambiente. Denn Feste muss man feiern, wie sie fallen – und zwar das ganze Jahr!

